



令和5年6月30日 社会福祉法人雅福祉会 みやびの杜保育園

梅雨の終わりに雨もしっかり降って、ダムの貯水率も十分になっているようですね。おかげで水不足の心配なく夏を迎られそうです。暑い日が続き、保育園では水を使った遊びも始まり子どもたちの楽しそうな声が聞こえています。子どもたちの体調管理と安全を第一にしながら、楽しく過ごしていきたいと思います。

今月は久しぶりに保護者会主催の、福祉会夏祭りが行われます。子どもたちは踊りの練習が始まっています。今年はみやび認定こども園の子どもたちと一緒に踊りますよ。今年の踊りは親子で参加となっていますので、どうぞ楽しみにご参加ください。



★7月8月はプールや水遊びがありますので、毎朝の検温と体調のチェックをお願いいたします。水遊びをしても大丈夫な日はコドモン連絡帳のプールの欄に○の記入をお願いします。

★保育園でもエアコンを使用して室温の調整をしていますが、暑さで身体がいつも以上に疲れています。休息の時間を取りましょう。また、朝ごはんも必ず食べてから登園するようにしてください。寝起きで食欲のない時には、バナナなどの果物や、オレンジジュースを飲むだけでも良いです。何も食べずに午前中活動することは体調不良につながりますので、よろしくお願ひいたします。

★いつも第3土曜日の午後を職員研修や教材準備、書類作成の時間にあてさせて頂き、ありがとうございます。お仕事等都合の悪い時には通常通りお預かりさせていただきますので、その際にはお声掛けください。なお、今日は夏祭りの15日が祭りの会場準備の為午後の時間の家庭保育の御協力をお願いしております。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

★より良い保育のために、園に対するご意見、ご要望がありましたらどうぞお知らせください。なお、6月は園に対するご意見はありませんでした。

★インフルエンザ、新型コロナウイルス感染症、ヘルパンギーナ、溶連菌感染症等が地域でも流行しているようです。園では手洗いの励行、部屋や玩具の消毒を行いながら教育保育を行っています。体調不良の時にはご家庭での療養をお願い致します。

雅福祉会 みやびの杜保育園 法人理念

- 一、生命の尊厳と人間愛を基本に子どもに奉仕
- 一、子どもの最善の利益と質の高い教育保育の提供
- 一、地域との連携を図り社会貢献
- 一、感謝と支え合いを礎に職員の幸福を目指す法人運営

ホームページ

<https://miyabi-network.jp/miyabinomori/>

TEL 098-941-5580

FAX: 098-917-5198

#### ◆職員研修等◆

☆「特別支援教育研修会」(オンライン)・・屋富祖・比嘉

☆16~17日「保育創造セミナー」(大阪府)・・中原・宮城美菜代



#### 夏場のお弁当作りのポイント

★調理する時、お弁当箱に詰める時には手で食材を触らないように。

★ご飯は冷ましてからお弁当箱に入れる・・お皿などで冷ましてからお弁当箱に。

★ご飯を炊く時に酢をスプーン一杯、梅干し一個と一緒に炊くと雑菌の繁殖を抑えます。

★炊き込みご飯やチャーハンは傷みやすい。

★おかずはとにかくしっかりと火を通しましょう。(前日に作ったおかずも必ず再加熱)

★野菜も火を通して、おかず同士が混ざらないように仕切りを活用。

★誤嚥を防ぐために球状の物は切ってから! (ブチトマト・チーズボールなど)

誤嚥は命に関わります。必ずカットしてから入れて下さい。



15日土曜日に、ジミー横広場にて開催します。当日午後の会場設営(こちらは特に父さん)、お祭り中の食事販売補助のお手伝いを募集しています。7月3日から2階保育室前に表を掲示しておりますので、お手伝いしていただける方は書き込みをお願いいたします。年に一度のお祭りです。保護者会役員さんたちを助けながら、みんなで盛り上げていきましょう!! 詳しいご案内と食事の申込みを7月3日(月)に配布しますので、内容をご確認いただき、期日までにお申し込みください。

# 保育参観日、いかかでしたか？

6月17日の保育参観には、沢山の保護者の方にご参加頂きました。2グループに分けましたが、お部屋がいっぱいになっていましたね。園での様子を垣間見て頂く事ができ、嬉しく思っています。保護者のみなさんから頂いた感想をいくつかご紹介します。

## くらっこ組

◎土曜日はお疲れ様でした。食べる事が大好きな〇〇が、毎日美味しいご飯を食べることに安心しました。そして、お家でも真似して作ってみたいと思います。一番はとってもアットホームで先生達の笑顔も多く本当にいい保育園だと感じました。これからもよろしくお願いします。

◎土曜日の保育参加ありがとうございました！〇〇の普段の様子が聞けて良かったです。保育園の離乳食も試食出来て家との違いが分かって良かったです！

## くぺんぎん組

◎保育参観ありがとうございました！大胆にポンポンでお絵かきを楽しんでる姿面白かったです 笑 入園時あんなに泣いていたのに母から離れて動き回る姿を見てとても成長を感じました♡

◎保育参観、あまり人の多さに緊張したのか泣いて離れずほとんど抱っこで絵の具遊びも紙には見向きもせず周りのお友達や保護者をずっと見てましたね(^\_^;) 終わり間際でようやく慣れたのか玩具で遊び始めてましたけど笑 親としてもまだお友達の顔や名前もまだ覚えきれてないですが触れ合えて楽しかったですし新任の先生ともご挨拶出来て良かったです！有り難うございました\*¥(^o^)/\*

## くいるか組

◎保育参観おつかれさまでした！いるか組さんホントに可愛いお年頃で、子ども同士のやりとりを見ているだけで癒されました♡ ただ、みんな自由に動き回って、それを毎日まとめていただいている先生方は本当に大変だとあらためて感じました… 毎日ありがとうございます！

◎土曜日は保育参観ありがとうございました。いつもイベントのときはママにベッタリになってしまふので…ちょっと心配でしたが、普段は楽しく過ごせている旨聞けて、安心しました。他のお友達も仲良く過ごしていて、普段の雰囲気が感じられました。ありがとうございます。

## くまんた組

◎土曜日はありがとうございました。保育園での活動が普段の活発な行動の1つになってると思いました。少し自由人なところも保育園でも変わらず發揮してる部分もありましたが楽しそうに活動してるのを見て良かったです。

◎土曜日の保育参観は、緊張気味だったようですが一生懸命にはさみやのりを使ってる姿を見てすごく成長を感じる事が出来ました(^^)

## く小さいくじら組

◎保育参観おつかれさまでした！絵本読み聞かせの導入から、製作へ繋がっていたので、子ども達の作りたいという意欲がすごく伝わってきました。家ではなかなかそこまでできないので、さすがだなと感心して見させてもらいました！完成品での釣り遊び、大ヒットでしたね！家でも兄弟で楽しんで遊んでました♪ ありがとうございました！

◎保育参観お疲れ様でした！先生のお話をしっかり聞く姿や、列に並んでしっかり待ってる姿などにとても成長をかんじました！

## く大きいくじら組

・雨は残念でしたが、室内での歯ブラシアート？作成、それぞれの個性が出てとても素敵でした。〇〇が先生のお話を聞いている姿や、お片付けをする姿、(普段ここまでちゃんとしているか謎ですが(笑))やってもらうのではなく、自分でやるという成長を感じました。有り難う御座います。

◎先日の保育園参観ありがとうございました。普段の保育園の様子がわかり、思ったよりも先生の言うことを聞いていてびっくりしました笑 集団生活に慣れてきて、イスにもしっかりと先生の話を聞いていたので、小学校に行っても安心だなと思いました。いつもありがとうございます。